

En ce jour, je voudrais remercier le Seigneur pour son appel, pour son amour miséricordieux et pour sa fidélité !

Chers frères et sœurs, chers paroissiens, je veux vous dire ma joie de devenir votre curé. Merci pour votre présence aujourd'hui, votre soutien, votre fraternité et votre prière.

Monseigneur, je vous remercie beaucoup de m'avoir confié cette mission et d'être venu m'installer ce dimanche. Je vous remercie pour la confiance que vous me faites en me confiant ce groupement paroissial de votre diocèse (alors que je viens d'un autre diocèse et que je suis membre de l'Emmanuel. Ca fait déjà 2 tares ! et j'en ai bien d'autres encore...). Je remercie aussi Mgr de Germay, l'archevêque de Lyon, mon diocèse d'incardination, qui a donné son accord à cette nomination ainsi que les responsables de la communauté de l'Emmanuel. Je remercie mes frères prêtres vicaires, François et Aubert, et mes frères diacres Alain, Etienne et Denis, pour leur bienveillance et pour la joie de partager cette mission ensemble. Je remercie (les autres prêtres présents, le père Genouville, notre doyen...), le père Hugues Jeanson, curé voisin de Guyancourt pour sa présence. Cher Hugues, tu as été mon premier curé à Lyon, j'ai beaucoup reçu de toi, merci de m'avoir formé et accompagné. Je remercie les élus présents : monsieur Thévenot, maire de Vélizy, madame Aubert, maire de Jouy-en-Josas, Madame Messina, maire adjointe de Buc. Je remercie aussi Madame Doucerain, maire des Loges, qui n'a pas pu être présente aujourd'hui mais qui m'a adressé ses bons vœux. Je souhaite continuer à développer les liens d'amitié que le père Fabrice a tissé avec vous et je me réjouis de ce beau lien entre les paroisses et les communes. Enfin je remercie mes chers parents qui sont ici présents : sans vous je ne serais pas ce que je suis aujourd'hui, merci pour votre témoignage de foi et d'amour, merci pour votre soutien indéfectible et votre prière constante pour moi.

Chers frères et sœurs, j'ai été touché par la première lecture entendue mercredi dernier, extraite de la première lettre de saint Paul aux Corinthiens. L'apôtre rappelle que nous pasteurs, nous ne sommes que « des serviteurs » qui agissent « selon les dons du Seigneur à chacun d'eux » (1Co 3,5). « Moi, j'ai planté, dit Paul, Apollos a arrosé ; mais c'est Dieu qui donnait la croissance ». J'ai conscience en recevant cette charge que d'autres avant moi ont planté et que je vais arroser ce qu'ils ont planté. Peut-être à mon tour je planterai certaines graines selon les dons que Dieu m'a fait, mais peu importe qui plante ou qui arrose, c'est Dieu qui donne la croissance, car c'est Lui en réalité notre Pasteur à tous, notre bon Pasteur. « Celui qui plante, continue saint Paul, n'est pas important, ni celui qui arrose ; seul importe celui qui donne la croissance : Dieu ». Je suis donc le nouveau serviteur que l'Eglise vous donne pour continuer à prendre soin avec les autres serviteurs, en particulier les vicaires, les diacres et les laïcs engagés dans la mission, de la belle communauté que nous formons ici à Vélizy, Buc, Jouy et Les Loges, avec le souci de rejoindre tous les habitants de nos communes. « Nous sommes des collaborateurs de Dieu, écrit encore saint Paul, et vous êtes un champ que Dieu cultive, une maison que Dieu construit ». Que c'est beau ! Je vous demande de prier pour moi afin que je ne me prenne pas pour ce que je ne suis pas, mais que je reste toujours pour vous un serviteur et un collaborateur de Dieu. C'est lui votre Pasteur et mon Pasteur, et dans sa main nous n'avons rien à craindre. Il prend soin de nous toujours et nous conduit vers la vie éternelle ! Que le Seigneur bénisse le troupeau que nous formons tous ensemble !